



RÄTSEL ZUM ERSTEN ADVENT

Flunkernde Wichtel erschweren die Arbeit



Schon wieder ist ein Jahr vergangen und die Weihnachtszeit steht vor der Tür. Natürlich laufen auch die Vorbereitungen in der Wichtelwerkstatt schon wieder auf Hochtouren. In diesem Jahr ist Wichtel Eduard verantwortlich für die Abholung der Zutaten der Weihnachtsbäckerei. Leider hat Eduard vergessen, an welchem Wochentag er die Zutaten abholen sollte. Er weiß aber noch, dass er an dem Wochentag, der für die Abholung geplant war, mit den beiden Wichteln Nepomuk und Kasimir gesprochen hat. Beide sind dafür bekannt, dass sie ständig lügen. Nepomuk lügt montags, dienstags und mittwochs. An allen anderen Wochentagen sagt er die Wahrheit. Kasimir lügt donnerstags, freitags und samstags und ist an allen anderen Tagen ehrlich. An dem besagten Wochentag sagte einer der beiden: „Ich lüge freitags!“, der andere Wichtel ergänzte: „und ich lüge montags!“. Wenn sich Wichtel Eduard doch nur an den Wochentag erinnern könnte, an dem die beiden Wichtel das gesagt haben. Kannst du Wichtel Eduard helfen, den Wochentag herauszufinden, damit er die Zutaten für die Weihnachtsbäckerei abholen kann?



An welchem Wochentag haben die Wichtel ihre Behauptung aufgestellt?



Du kennst die Lösung?

Dann schreibst du sie bis Freitag, den 29.11.2024 auf einen Zettel und gibst diesen bis 14 Uhr im Sekretariat in der Weihnachtskiste ab.

Das neue Rätsel wird am kommenden Montag, dem 02.12.2024 veröffentlicht!
Viel Spaß beim Rätseln!

Tim Schirra-Aff und Jutta Gregor